



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

orientation scolaire et professionnelle

Question écrite n° 63505

Texte de la question

M. Christian Bourquin attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur les chiffres inscrits dans un récent rapport sur les filières technologiques relatifs au « déterminisme sexuel » existant dans la majorité des séries. Ainsi, sur 200 000 candidats au baccalauréat technologique, seules 8 000 filles se présentent dans la série Sciences et technologies industrielles (STI). Le rapport met en évidence la désaffection générale des filles pour ce type de filières considérées comme « masculines », ainsi que le « sentiment d'insécurité » qu'éprouvent les filles à quitter les établissements généraux dans lesquels les filières STI sont peu implantées. En conséquence, il souhaiterait connaître son opinion sur cette question, ainsi que les mesures qu'il envisage de mettre en oeuvre pour éviter ce déterminisme au sein de l'école. En particulier, il souhaiterait savoir s'il envisage de mettre en place une campagne d'information et d'orientation au sein de l'éducation nationale afin de sensibiliser filles et garçons au dépassement de leur genre dans le choix de leur métier.

Données clés

Auteur : [M. Christian Bourquin](#)

Circonscription : Pyrénées-Orientales (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63505

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : jeunesse, éducation nationale et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 juillet 2001, page 3911